

**Grußschreiben des Zentralkomitees zum 40. Jahrestag
der Gründung der Kommunistischen Partei Argentiniens**

Teure Genossen!

Anlässlich des 40. Jahrestages der Gründung der Kommunistischen Partei Argentiniens senden wir Euch brüderliche Kampf es grüße. Wir wünschen Euch weitere Erfolge in Eurem konsequenten, unermüdlichen Kampf für den Frieden, die Sicherung der nationalen Unabhängigkeit und für eine sozialistische Zukunft Eures Landes.

Es lebe die brüderliche Einheit aller kommunistischen und Arbeiterparteien!

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 2. Januar 1958